

# **Antrag an den Bezirksausschuss 16**

München, 17.12.2016

## **Planung zur Steigerung der Verkehrs- und Schulwegsicherheit in der Sebastian-Bauer-Straße gemäß der Ortsterminergebnisse**

### *Antrag*

Das Baureferat der Landeshauptstadt München wird gebeten, schnellstmöglich eine Planung für die schulweggerechte Verbreiterung des Gehwegs in der Sebastian-Bauer-Straße, insbesondere im südlichen Abschnitt zwischen Fasangartenstraße und Schneckestraße, zu erarbeiten und dem Bezirksausschuss vorzustellen.

Dabei sollen verschiedene Varianten ausgearbeitet werden: mit schmälere bzw. breitere Gehwegen und unter Inkaufnahme des Verlusts von mehr bzw. weniger Parkplätzen.

### *Begründung*

Die Gehwegsituation in der Sebastian-Bauer-Straße ist desolat, Fußgängern verbleiben zum Teil nur rund 50cm Gehwegbreite. Diese Feststellung spiegelt sich in mehreren, dem Bezirksausschuss vorliegenden Bürgerbeschwerden sowie Bürgerversammlungsanträgen wider und wurde auch im Rahmen eines Ortstermins am 28.11.2016 von Kreisverwaltungsreferat, Baureferat und Bezirksausschuss gemeinsam übereinstimmend getroffen.

Da eine Verbreiterung des Gehwegs und eine Steigerung der Verkehrs- und insbesondere Schulwegsicherheit aber nicht mit vereinzelt, kleineren Maßnahmen zu realisieren ist, soll eine umfassende Planung beauftragt werden.

Dem Bezirksausschuss ist dabei bewusst, dass jede Verbreiterung des Gehwegs Parkplatzverluste nach sich ziehen wird, er hält dies jedoch für vertretbar und bittet zur Abwägung der Interessen um mehrere Planungsvarianten.

gez.  
die im BA 16 vertretenen Fraktionen und Parteien